

経済社会の発展を牽引する
グローバル人材育成支援 (Go Global Japan)

キャリア × グローバル ～やっぱり英語力？～

グローバル化時代に なぜ英語力が必要なのか？

連続セミナー第4回目は、文化情報学部教授で国際センター所長/国際化推進室長でもいらっしゃる鄭躍軍先生にご講演いただきます。鄭先生は中国のご出身で、25年前に日本に留学生として来日されました。日本や世界各国で研究を行う中で感じた英語の重要性についてご自身の経験を踏まえながらお話いただきます。ぜひご参加ください！



講師： 鄭 躍軍先生
文化情報学部教授
国際センター所長/国際化推進室長

<講師略歴>

- 1962年 中国内モンゴル生まれ
- 1995年 東京大学大学院農学生命科学研究科博士課程修了
- 1995年 情報システム研究機構 統計数理研究所助手
- 2000年 総合研究大学院大学先導科学研究科助手併任
- 2003年 人間文化研究機構 総合地球環境学研究所助教授
- 2009年より同志社大学教授 専門は統計科学、計量社会学

2016年6月28日(火)12:30～13:00

ラーニング・コモンズ プレゼンテーションコート
ローム記念館 劇場空間 (京田辺より中継)

主催・問合せ：同志社大学 国際化推進室 共催：キャリアセンター
TEL：075-251-3300 E-mail：ji-glb30@mail.doshisha.ac.jp



詳細情報は本学HPに随時掲載いたしますので、下記URLまたはQRコードよりご確認ください。
http://www.doshisha.ac.jp/international/go_abroad/others.html